

Kasrem 082/CPYJ hadiri Haul Akbar 2023 jama'ah Al Khidmah Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 29, 2023 - 18:06



MOJOKERTO, - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. yang di wakili Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. hadir ditengah- tengah kegiatan Majelis Dzikir, Istighotsah, Yasin, Manaqib, Tahlil, Maulidurrasul SAW dan Maudhotul Hasanah dalam rangka Haul Akbar 2023 jama'ah Al Khidmah Mojokerto yang dihadiri ± 2000 orang bertempat di depan Masjid Agung Al Fattah Mojokerto sepanjang jalan KH. Hasyim Ashari Kota Mojokerto. Minggu (29/1/2023).

KH. M. Soleh Hasan ketua PCNU Kota Mojokerto selaku ketua Takmir Masjid Agung Al Fattah Mojokerto menyampaikan, Atas nama Pribadi dan panitia, kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang berperan membantu kegiatan ini muda-mudahan mendapat anugerah dari Allah SWT. Berkumpul dengan kaum yang Soleh/Soleha merupakan keutamaan yang agung. Kata Soleh Hasan



Sambutan KH. Jamaludin ketua PW jama'ah Al Khidmah Prov. Jatim, Hari ini kita melaksanakan Haul, untuk mendoakan para Almarhum kaum muslimin/muslimat, muda- mudahan hal semacam ini bisa Istiqomah.

Jangan terlalu banyak mengeluh dalam menjalani kehidupan, mari kita jaga kemurnian ajaran Nabi Muhammad SAW dan 27 hari lagi merupakan puncak Haul Akbar di Ponpes As Salam, pada kesempatan yang mulia ini mari sama-sama kita persiapkan pelaksanaan Haul Akbar di Ponpes As Salam. ujar KH. Jamaludin

Walikota Mojokerto yang diwakili Kabag Kesra Kota Mojokerto juga menyampaikan bahwa hari ini kita dapat melaksanakan Haul Akbar 2023 jama'ah Al Khidmah Mojokerto dan Kita laksanakan kegiatan semacam ini, semoga mendapat anugerah dan berkah dari Allah SWT. Kata walikota

Di lanjutkan Ceramah agama oleh Habib Haidar Al Idrus dari Kota Surabaya, yang intinya menjelaskan tentang Pererat tali kekerabatan Semoga Allah SWT memberi Kekuatan dan keistikomahan kepada kita semua, sehingga dapat melaksanakan kegiatan Haul untuk mendoakan para Almarhum/mah.

Allah SWT akan membalas semua kebaikan dengan sebaik-baiknya, Allah SWT akan memberi anugerah kepada orang-orang yang mau melaksanakan ibadah Sholat malam, Ibadah Sholat 2 rokaat sebelum subuh, itu lebih baik dari dunia dan seisinya. Tegus Habib Haidar

Pada kesempatan yang bahagia ini Danrem 082/CPYJ yang di wakili Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. menyampaikan dengan dilaksanakan kegiatan Majelis Dzikir, Istighotsah, Yasin, Manaqib, Tahlil, Maulidurrasul SAW dan Maudhotul Hasanah dalam rangka Haul Akbar 2023 jama'ah Al Khidmah Mojokerto, diharapkan warga masyarakat mojokerto dapat meningkatkan kebersamaan dalam berdzikir dan bershalawat kepada Nabi Muhammad SAW serta mencintai para Wali-wali Allah dalam rangka mendekatkan diri kepada Allah SWT. Kata Kolonel Unang.

Hadir dalam kegiatan

Danrem 082/CPYJ diwakili Letkol Inf Syarifudin Liwang, S.IP Kasrem 082/CPYJ, Dandim 0815/Mojokerto diwakili Kapten Inf Nono Sanyoto Danramil 0815/19 Magersari, Walikota Mojokerto diwakili bapak Iwandoko SE. MM Kabag Kesra Kota Mojokerto, Kapolresmota diwakili Kopol Sumar. S.Sos. MM Kabagren Polresmota, KH. Jamaludin ketua PW jama'ah Al Khidmah Prov. Jatim, KH. Faqih

Usman ketua FKUB Kota Mojokerto, KH. M. Soleh Hasan ketua PCNU Kota Mojokerto selaku ketua Takmir Masjid Agung Al Fattah Mojokerto, H. Eko Wicaksono, ketua PD jama'ah Al Khidmah Kab/Kota Mojokerto beserta jajaran pengurus PD jama'ah Al Khidmah Kab/Kota Mojokerto, Para Tokoh agama (Toga) dan tokoh masyarakat (Tomas) Mojokerto, Jajaran pengurus jama'ah Al Khidmah dari wilayah dan daerah beserta jama'ahnya dan Para kaum muslimin dan muslimat Kab/Kota Mojokerto dan sekitarnya. (Penrem CPYJ).